

## SUMMARY

# PENGARUH CAPITAL, ASSETS, EARNING DAN LIQUIDITY TERHADAP PERTUMBUHAN LABA PT BANK CENTAL ASIA, TBK

Created by YUSNETTI

**Subject** : PENGARUH CAPITAL, ASSETS, EARNING DAN LIQUIDITY TERHADAP PERTUMBUHAN LABA PT BANK CENTAL ASIA, TBK

**Subject Alt** : PENGARUH CAPITAL, ASSETS, EARNING DAN LIQUIDITY TERHADAP PERTUMBUHAN LABA PT BANK CENTAL ASIA, TBK

**Keyword** : CAPITAL, ASSETS, EARNING DAN LIQUIDITY TERHADAP PERTUMBUHAN

### Description :

Pengaruh Capital, Assets, Earning dan Liquidity terhadap Pertumbuhan Laba pada PT Bank Centra Asia, Tbk (dibimbing oleh Eka Brtuah, SE, MM). Studi ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh antara rasio keuangan capital, assets, earning dan liquidity dengan pertumbuhan laba pada PT Bank Central Asia Tbk secara parsial dan simultan. Variabel yang diteliti adalah Capital (Aspek Permodalan), Assets (Aspek Kualitas Assets), Earning (Aspek Rentabilitas), Liquidity (Aspek Likuiditas) dan Pertumbuhan Laba. Metode analisis data dalam penelitian ini menggunakan regresi berganda. Hasil penelitian ini menunjukkan secara parsial FATC, AFPAP, BO/PO dan LDR tidak signifikan dengan kata lain tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan laba. Dengan demikian keempat variable ini tidak dapat digunakan dalam memprediksi variabel pertumbuhan laba PT. Bank Central Asia Tbk. Secara Simultan terdapat pengaruh yang signifikan antara FATC, AFPAP, BO/PO dan LDR terhadap Pertumbuhan Laba (Y). Atau dengan kata lain secara bersama-sama (simultan) variabel bebas (FATC, AFPAP, BO/PO dan LDR) mempengaruhi Pertumbuhan Laba (Y) pada PT. Bank Central Asia Tbk..

**Date Create** : 30/10/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_2007-11-125

**Collection** : undergraduate\_2007-11-125

**Source** : Undergraduate these economy of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor